EXCELSIOR

Reunión de Prelados Sudamericanos, Previa a la Conferencia del Episcopado Latinoamericano

Elio DE Janeiro, 18 de Episcopal Latinoamericano bla constituirá un avance servadores de las cuatro aquí que "la vivencia de la fe, que puede ser enfocada de la fe, que puede ser enfocada de Evangelio, sin que sea posito de elaborar un documento común de trabajo no, que se realizará en Méno, que les exemples a que permitirá analizar la sintense de la fe, que puede ser enfocada de Evangelio, sin que esa protestantes, de la fe, que puede ser enfocada de Evangelio, sin que esa protestantes, de la fe, que puede ser enfocada de Evangelio, sin que esa protestantes, de la fe, que puede ser enfocada de Evangelio, sin que esa protestantes, de la fe, que puede ser enfocada por fanda u oscurecida por vista, es el gran tema que vista de la Ev

la participación de 25 obispos de Argentina, Brasil, Chile. Paraguay y Uruguay, rio general del Celam, monasi como también por vaseñor Alfonso López Trujismiembros del Consejo llo, la conferencia de Puesto de la sobre las lombia, en 1968.

El tema central del enfalta de sacerdotes en América Latina.

Cuentro de Puebla, al que rica Latina.

Un documento de consultarios miembros del Consejo llo, la conferencia de Puesto de luidos 250 obispos y observada de sacerdotes en América Latina.

Un documento de consultarios miembros del Consejo llo, la conferencia de Puesto de luidos 250 obispos y observada del sacerdotes en América Latina. ha sido examinado por las diversas conferencias epis-copales de América Latina, que formularon sus recomendaciones para la redac-ción de un texto que será debatido en octubre, en Mé-

> El presidente del Celam y de la Conferencia brasilefia, cardenal Aloysio Lorscheider, declaró que en Pue-bla los obispos deberán estudiar la linea pastoral de la Iglesia, porque ésta deberá empeñarse, ahora y en lo futuro, en modificar muchas estructuras injustas existentes en el continente latinoamericano.

Por su parte, el presi-dente de la Conferencia Episcopal Argentina, carde-nal Raúl Primatesta, dijo